



**Marion Dubreuil** @MarionDub Wed Mar 08 08:03:47 +0000 2023

Au tribunal judiciaire de #Paris pour suivre le procès de #PierreMénès pour trois affaires d' #agressionsexuelle l'ex chroniqueur foot qui nie les faits vient d'arriver dans la salle d'audience 4.04 @RMCIInfo <https://t.co/bgKBnRcSoO>

Les plaignantes ne sont pas présentes ni assistées au procès pour #agressionsexuelle de #PierreMenes, le président invite le prévenu à la barre une chaise lui est apportée eu égard à ses problèmes de santé @RMCIInfo

Trois affaires sont reprochées à #PierreMénès une atteinte sexuelle le 20/11/2021 au parc des princes sur une hôtesse "en l'espèce en lui caressant la poitrine et le ventre" #agressionsexuelle @RMCIInfo

Deux autres #agressionssexuelles le lundi 18/06/2018 dans une boutique de sport des Champs Elysées "une main dans le dos jusqu'au haut des fesses" et #PierreMénès est également soupçonné d'avoir coller son torse et frotter son sexe contre les fesses d'une jeune femme @RMCIInfo

L'avocat de #PierreMénès @Arash Derambarsh déplore l'absence de visionnage de deux vidéos (du magasin nike) qui fondent les poursuites pour atteinte sexuelle du 18 juin 2018 et auxquelles il dit ne pas avoir eu accès @RMCIInfo

- Il y a une vidéo concernant les faits visant l'une des plaignantes dans le magasin Nike, l'exploitation des vidéos a donné lieu à un PV et n'a pas fait l'objet d'une copie c'est regrettable mais aujourd'hui cette vidéo n'existe plus, explique la procureure #PierreMénès @RMCIInfo

- L'absence de cette vidéo pose problème car les "victimes", je les mets entre guillemets parce qu'elles ne sont pas là elles sont absentes, déplore Me Caroline Wassermann l'avocate de #PierreMénès @RMCIInfo

Le président reprend les auditions des jeunes femmes qui avaient dénoncé des gestes déplacés de #PierreMénès dans le magasin Nike @RMCIInfo

Les deux vendeuses ont dit avoir été victimes de gestes et de propos à connotation sexuelle de la part de #PierreMénès le 18/06/2018, les deux employés en avaient parlé le jour même en salle de pause elles avaient été reçu par le responsable adjoint du magasin @RMCIInfo

Sur la vidéo du magasin Nike, #PierreMénès met un coup d'épaule à l'une des deux vendeuses, il lui porte ensuite un coup de poitrine contre la sienne « geste qui ne paraît pas réciproque » précise le policier dans le PV d'exploitation @RMCIInfo

Puis #PierreMénès semble regarder sa poitrine, il lui dit quelque chose et la vendeuse baisse le regard également vers sa poitrine, il attrape les mains de la vendeuse place ses mains entrelacées tout en lui parlant @RMCIInfo

Deux min après #PierreMénès revient vers elle il passe derrière elle une main sur sa hanche gauche la vendeuse se retourne immédiatement et fait quelques pas en arrière @RMCIInfo

Le président revient désormais sur la confrontation entre #PierreMénès et la deuxième vendeuse à laquelle il aurait touché les fesses "un peu plus bas qu'une ceinture de pantalon", le prévenu avait nié @RMCIInfo

La jeune femme avait fait valoir la fin du contrat "informel" entre #PierreMénès et Nike pour accréditer ses propos, le chroniqueur foot avait expliqué que le contrat s'était arrêté après le départ du directeur de communication de la marque @RMCIInfo

- Je me souviens très bien de la première vendeuse (celle pour laquelle il y a des vidéos) pas du tout de l'autre, en confrontation je ne l'ai même pas reconnu, explique #PierreMénès @RMCIInfo

A propos de la première vendeuse : c'est une femme de stature athlétique quasiment ma taille au rayon basket pour rigoler je lui ai fait un check comme font les basketteurs, explique #PierreMénès @RMCIInfo

- Vous étiez connu, dit le président. Quel était votre comportement général avec les vendeurs?

- J'y allais assez souvent, il y en avait que je connaissais mieux que d'autres des filles et des garçons à qui je faisais des bises et ça se passait très bien, répond **#PierreMénès**

- Est-ce que vous êtes quelqu'un de familier dans le privé ? demande le président

- Oui répond **#PierreMénès**

- Vous avez le contact facile ? est ce que c'est dans votre tempérament ?

- Est-ce qu'il n'y a pas un déséquilibre entre vous personnalité client attiré et elle liée par son entreprise et le fait de faire ce geste de se heurter poitrine contre poitrine ? Est-ce que avec le recul ça vous semble approprié ? demande le président à **#PierreMénès @RMCIInfo**

- Aujourd'hui tout geste envers une femme est inapproprié, fait valoir **#PierreMénès @RMCIInfo**

- Mes rapports avec les femmes ont complètement changé d'abord j'en ai plus, explique **#PierreMénès**

- Est-ce que vous pensez que ce geste était partagé ?

Ou est ce que vous l'avez surprise elle a pu être choquée? **@RMCIInfo**

**#PierreMénès** explique avoir fait un check poitrine contre poitrine à cette vendeuse pour la saluer comme au basket un geste "unisexe" pour le chroniqueur "Compte tenu de ma détente verticale légendaire j'ai pas du aller bien haut", **@RMCIInfo**

- Avec un autre homme ça ne semble pas compliqué, mais avec une vendeuse ça semble incongru explique le juge

- Moi ce que j'ai fait ça me choque pas, reprend **#PierreMénès** qui dénonce une concertation entre les deux vendeuses contre lui **@RMCIInfo**

- Aujourd'hui je ne ferai même plus la bise, dit **#PierreMénès**

Le président en vient au deuxième fait sur la même vendeuse : "Vous êtes face à elle, elle de dos, vous lui mettez la main sur la hanche vous auriez pu passer a coté d'elle sans la frôler?" **@RMCIInfo**

- Il faut connaître la géographie du magasin Nike. A l'époque l'entrée est assez large, après rayon basket beaucoup plus étroit et après les caisses

Il n'y avait pas de place pour que je passe j'ai du mettre la main sur sa hanche pour passer, répond **#PierreMénès @RMCIInfo**

- Ca correspond à quoi le fait qu'on vous voit parler vous regardez ses seins et que cette vendeuse regarde sa poitrine après, demande la procureure

- Je ne me rappelle pas de la poitrine de cette vendeuse, répond **#PierreMénès @RMCIInfo**

- Je suis quelqu'un de franc de cash qui ne fait aucune différence entre les femmes et les hommes ça a très bien marché pendant 11 ans jusqu'au jour où on change les règles du jeu sans en avertir les joueurs c'est pas très loyal fait valoir **#PierreMénès @RMCIInfo**

Le tribunal aborde maintenant la troisième affaire d'atteinte sexuelle que la justice reproche à **#PierreMénès** : les faits remontent à novembre 2021 au parc des princes

- pour un PSG/ Nantes, précise **@Arash** Derambarsh l'avocat du prévenu **@RMCIInfo**

- Tout se passe à la pause, précise le président, vers 18h, là il y a une vidéo qu'on va pouvoir visionner. La victime des faits était avec sa collègue et sa cheffe d'équipe et le superviseur "elle s'occupait d'un client" **#PierreMénès**

A la reprise du match, les supporters reviennent s'installer en loge "j'ai senti qu'une main me touchait de haut en bas, explique l'hôtesse, depuis la poitrine droite jusqu'à mon ventre, geste délicat rapide mais précis." **#PierreMénès @RMCIInfo**

Le président lit son audition : « Je n'ai pas vu tout de suite qui c'était je suis restée figée. J'ai regardé qui m'avait touché j'ai reconnu **#PierreMénès** par sa corpulence et son visage aucun doute que ce soit lui l'auteur de ce geste il n'y avait que lui." **@RMCIInfo**

La jeune femme qui dit élever seule sa fille ne veut pas être importunée et ne souhaite pas déposer plainte, elle dit avoir prévenu les autres hôtesse pour les protéger elle affirme que sa manager a vu le geste, cette dernière le conteste **#PierreMénès @RMCIInfo**

- On est bien d'accord vous êtes liés à M. Ménès par une relation amicale ? demande le président à une jeune femme venue témoigner

- Oui, il n'y a rien eu. J'avais invité **#PierreMénès** au parc des Princes, je suis arrivée vers 15h on avait accès au salon VIP **@RMCIInfo**

Elle explique qu'elle a accueilli **#PierreMénès** à 16h au parc des princes avant de s'installer en tribune pour la première mi-temps "tout s'est bien passé, à la mi temps on est retourné dans le salon." **@RMCIInfo**

- Pierre est parti le premier du salon pour regagner sa place en tribune pour la deuxième mi temps (ce qui implique qu'elle n'était pas présente au moment des faits dénoncés par l'hôtesse) **#PierreMénès @RMCIInfo**

- **#PierreMénès** a du se retrouver tout seul dans le couloir pendant quelques minutes ? demande le président

- Oui répond l'amie du chroniqueur

- pendant combien de temps n'avez vous pas été avec lui?

- 3 ou 4 minutes **@RMCIInfo**

L'audience est suspendue et reprend dans 10 minutes **#PierreMénès @RMCIInfo**

L'audience reprend au procès pour **#agressionsexuelle** de **#PierreMénès @RMCIInfo**

Le président lit l'audition d'un agent de sécurité "Avant le début de la 2e mi temps **#PierreMénès** s'est positionné à côté de moi juste à côté des toilettes, il avait l'air soucieux." **@RMCIInfo**

- Il y a au moins 5 minutes pendant lesquelles vous êtes seul, reprend le président, en tout cas pas accompagné par vos amis, vous mettez grosso modo une minute pour traverser ce couloir et regagner la tribune **#PierreMénès @RMCIInfo**

- J'ai été informé de cette affaire Me **@Arash** Derambarsh qui m'a demandé "qu'est ce que t'as encore fait au Parc des Princes", j'ai été contacté par des journalistes qui m'ont appris que j'aurais touché la poitrine d'une hôtesse. dit **#PierreMénès**

- J'ai pensé à un coup monté, explique **#PierreMénès** qui dit avoir creusé dans sa mémoire pour savoir à quoi correspondait ces accusations. **@RMCIInfo**

- Pourquoi ce vigile était sûr que vous regardiez cette hôtesse en particulier ? demande le juge

- Je note avec intérêt que je n'ai pas le droit de m'arrêter alors que j'avais des douleurs horribles au genou avec le regard dans le vague **#PierreMénès @RMCIInfo**

- Quel intérêt de fixer une hôtesse? comment savoir si elle était belle ou non elles étaient toutes masquées en tailleur noir et masquée, explique **#PierreMénès** qui se dit sidéré **@RMCIInfo**

- Visiblement vous n'êtes pas un habitué du parc des princes, dit **#PierreMénès** au président. C'est un stade qui joue toujours à guichet fermé, il est plein. Je ne peux pas me retrouver seul

- L'hôtesse dit juste que les supporters étaient pressés de regagner leur place. **@RMCIInfo**

- Si je lui ai touché la poitrine de face, elle n'a pas besoin de tourner la tête pour me reconnaître. **#PierreMénès** mime un geste impossible **@RMCIInfo**

Le président demande la diffusion de la vidéo du Parc des Princes à partir de 18h01

- On n'a pas d'horodatage précise la greffière qui indique par ailleurs que la vidéo sera diffusée sur l'écran de son ordinateur (pas visible par le public) **#PierreMénès @RMCIInfo**

Le président explique que dans ces conditions le tribunal va se passer de ces vidéos

- De toutes façons il n'y a rien dans ces vidéos, rebondit Me Derambarsh l'avocat de **#PierreMénès @RMCIInfo**

Le président donne donc lecture de l'exploitation des vidéos par les policiers : ... **#PierreMénès**

18h01 "M. Ménès seul marche tranquillement"

En effet pas très très informatif le contenu de ces vidéos.. **@RMCIInfo**

La défense de **#PierreMénès** cite un autre passage de l'exploitation de la vidéo à 18h05 "L'hôtesse entre rapidement dans le champ de la caméra ne remarquons rien sur son visage" **@RMCIInfo**

- La société évolue, on voit ces dernières années des dossiers d'agressions sexuelles de violences conjugales qu'on aurait peut être pas vus il y a quelques années, il y a eu le mouvement **#metoo** weinstein. Ce constat vous l'avez intégré, demande une juge assesseur **#PierreMénès**

- Comment se fait il que ce constat que vous faites aujourd'hui à l'audience, vous l'aviez pas dans votre pratique gestuelle au moment des faits considérés, comment vous expliquez ce décalage avec un retard dans une prise de conscience de geste inapproprié? **#PierreMénès**

- Je pense notamment à ce check de poitrine, poursuit la juge. On n'est pas il y a 20 ans. Pourquoi ce décalage? Les gestuelles homme/femme ont changé

**#PierreMénès @RMCIInfo**

- L'histoire Nike c'était il y a cinq ans, répond **#PierreMénès**. Dans mon geste il n'y avait que de l'humour et de la convivialité et effectivement ça a changé permettez moi de le regretter. Si on ne peut même plus mettre une tape à l'épaule à une femme.. **@RMCInfo**

- Cette histoire du Parc des Princes ca a été le coup de grace, confie **#PierreMénès** Si elles avaient déposé plainte pour réclamer du fric j'aurais moins pensé à un coup monté, le fait qu'elle veuillent pas être confrontées à moi me fait penser à un coup monté. **@RMCInfo**

L'ex chroniqueur, 59 ans, explique qu'il a de nombreux problèmes de santé qui nécessitent des soins quotidiens. **#PierreMénès** raconte qu'il a contribué jusqu'au mois d'aout dernier à une plateforme en ligne sur le foot arrêtée depuis faute de sponsors **@RMCInfo**

Interrogé sur le suicide par son avocat, **#PierreMénès** dit y avoir songé mais renoncé : Je me suis tellement battu pour vivre après mes greffes.. Je ne pouvais pas faire ça à ma compagne et à ma mère. **@RMCInfo**

C'est maintenant à la procureure de requérir : j'ai bien compris que **#PierreMénès** reprenait une thèse qui voudrait que depuis **#Metoo** tout rapport homme femme serait aseptisé et ne permettrait plus rien. **@RMCInfo**

La procureure replace l'audience et les trois affaires d'agressions sexuelles dans le champ pénal et pas celui de la "délicatesse" **#PierreMénès @RMCInfo**

Elle reprend la chronologie des faits qui sont reprochés à **#PierreMénès** à commencer par les faits produits en juin 2018 dans le magasin Nike "quand on dit je viens pour la beauté des vendeuses et que dans le même temps on impose un contact physique à une subordonnée" **@RMCInfo**

"Dans ce contexte un geste dans le dos et sur le haut des fesses peut constituer une agression sexuelle." la procureure écarte l'absence de vidéo pour s'appuyer sur la constance des déclarations de la plaignante **#PierreMénès @RMCInfo**

La procureure conçoit très bien qu'une victime hésite à déposer plainte face à la lourdeur d'une procédure judiciaire. (pour rappel seules deux femmes sur les trois qui ont dénoncé des agressions sexuelles ont déposé plainte, aucune ne s'est constituée partie civile) **#PierreMénès**

- Je ne dis pas qu'on est sur le haut du spectre des agressions sexuelles, explique la procureure, on a vu dans ce tribunal des faits plus graves, mais je dis qu'on a ici les éléments qui permettent de caractériser des gestes à connotation sexuelle imposés **#PierreMénès @RMCInfo**

- Je ne dis pas aujourd'hui que **#PierreMénès** est un pervers avec une pathologie, non ces faits sont bien plus banals que ça **@RMCInfo**

La procureure insiste sur le fait que l'hôtesse du parc des princes n'a pas même souhaité déposer plainte pour ne pas avoir de problèmes, l'absence de constitution de parties civiles ça plaide pour le désintéressement le plus complet de nos victimes **#PierreMénès**

"On n'est pas seulement dans un contexte grivois d'humour, on n'a pas retenu l'outrage sexiste, ce sont des faits d'agressions sexuelles, les procédés similaires doivent vous pousser à accrédiiter ces faits pénalement répréhensibles." **#PierreMénès @RMCInfo**

La procureure dénonce "une forme d'abus d'autorité et de pouvoir de **#PierreMénès**" sur des vendeuses hôtesse qui sont dans une situation d'infériorité nette **@RMCInfo**

La procureure requiert 8 mois de prison avec sursis et 10.000 euros d'amende contre **#PierreMénès** la privation des droits d'éligibilité de 2 ans puis son inscription au FIJAIS (fichier des auteurs d'infractions sexuelles ou violentes) pour agressions sexuelles **@RMCInfo**

La première avocate de **#PierreMénès** Me Wassermann dénonce dans sa plaidoirie un "dossier vide" qui "piétine la présomption d'innocence" **@RMCInfo**

Me Wassermann compare les conditions de garde à vue de **#PierreMénès** (éventées dans la presse) à celle de **#PierrePalmade @RMCInfo**

La défense : Le visage de l'hôtesse du Parc des prince est impassible juste après la soit disant agression, qd on est vraiment touchée aux fesses à la poitrine on se laisse pas faire, qd on est au travail et qu'on ne peut pas réagir on a au moins la tête qui change **#PierreMénès**

Me Wassermann : cette hôtesse raconte une histoire complètement bidon, elle dit j'ai subi un attouchement j'ai regardé ma collègue et elle était si choquée qu'elle a refait le geste pour me dire qu'elle avait vu et que ce n'était pas normal **#PierreMénès @RMCInfo**

Me Wassermann : je vois une victime qui n'est pas là qui n'assume pas qui est impassible sur les caméras vidéos, le témoin l'unique témoin dit le contraire. Le pompon : c'est la position qu'elle occupe **#PierreMénès @RMCIInfo**

Me Wassermann : elle a un client devant elle, et **#PierreMénès** derrière suffisamment tordu, pour passer sa main - elle fait le geste - pour caresser son ventre et sa poitrine. Même si je suis Pierre Ménès dans ma toute puissance de mâle alpha je vais pas faire ça **@RMCIInfo**

Me Wassermann : et puis il y a ce tweet cité par le parquet "**#PierreMénès** a encore frappé vu de mes yeux", ce tweet part à 3h28 du matin (pour des faits prétendus à 18h) **@RMCIInfo**

Me Derambarsh : 3 ans où il est sali trainé dans la rue, jeté à la vindicte populaire quelle honte ! j'entends des réquisitions inquisitrices, 8 mois de prison quelle honte. Il y a 26 femmes tuées depuis le début de l'année, et moi j'enchaîne les classements **#PierreMénès**

Me Derambarsh : lui c'est le monstre, même si l'ensemble du dossier est bâti sur des sables mouvants. **#PierreMénès @RMCIInfo**

Me Derambarsh : On n'est pas le procès de **#metoo**, quelqu'un qui a un comportement inapproprié n'est pas un délinquant sexuel **#PierreMénès @RMCIInfo**

Pour retrouver le compte rendu de l'audience **#PierreMénès** toujours en cours c'est ■■ sur **@RMCIInfo**  
**<https://twitter.com/RMCIInfo/status/1633454834568290309>**

Me Arash Derambarsh plaide la relaxe au "bénéfice du doute" pour **#PierreMénès** qui ne souhaite rien ajouter. Le président propose de mettre la décision en délibéré au 19 avril 2023 à 9h **@RMCIInfo**

Le parquet de **#Paris** a requis 8 mois de prison avec sursis 10.000€ d'amende et l'inscription au Fichier des auteurs d'infractions sexuelles ou violentes contre **#PierreMénès** pour 3 affaires d'agressions sexuelles **@RMCIInfo**  
**<https://t.co/F69KFU9rDA>**



"Je suis quelqu'un de France de cash qui ne fait aucune différence entre les hommes et les femmes.  
ça a très bien marché pendant 11 ans jusqu'au jour où on change les règles du jeu,  
sans en avertir les joueurs. C'est pas très loyal."

"aujourd'hui tout geste envers une femme est inapproprié"

PIERRE FIENÈS  
0810312023

